

GMW, Heilbronn Weiteres Wachstum

Die GMW GmbH verzeichnete ein Umsatzwachstum von 13,9 Prozent auf 36,6 Millionen Euro. Der Personaldienstleister wuchs im 36. Jahr seines Bestehens „nachhaltig und konstant“, so Geschäftsführerin Nicole Munk. GMW hat in Karlsruhe seinen Hauptsitz und 19 weitere Standorte in Südwestdeutschland. Das Wachstum beruhe einerseits auf zahlreichen Neueinstellungen – GMW hat rund 1.400 Beschäftigte – und andererseits auf den 2013 fortgeführten neuen Branchenzuschlägen in der Zeitarbeit für sieben weitere Branchen.

www.gmw.de

ebm-papst, Mulfingen Einer der besten Arbeitgeber

In einer Umfrage des Magazins Focus, Xing und kununu.com belegte die ebm-papst GmbH & Co. KG einen dritten Platz unter den „besten Arbeitgebern Deutschlands“ (über 2.000 Beschäftigte). Kununu.com ist ein Arbeitgeber-Bewertungsportal für Arbeiter, Angestellte und Bewerber. Unter allen befragten Unternehmen kam ebm-papst auf Platz 46. Bei der Umfrage bewerteten 19.000 Beschäftigte Vorgesetztenverhalten, berufliche Perspektiven und Gehalt und äußerten sich zu ihrer „Weiterempfehlungsbereitschaft“.

www.ebm-papst.com

Ansmann, Assamstadt Projekt in Burkina-Faso

In dem afrikanischen Land Burkina-Faso haben 80 Prozent der Bevölkerung keinen Stromanschluss. Aber sie haben batteriebetriebene Taschenlampen, LED-Lampen, Radios, Handys. Eine Familie verbraucht im Schnitt pro Jahr 500 Batterien, die jedoch nicht entsorgt werden können. Deshalb hat der Verein „Lernen-Helfen-Leben“ das Projekt „Reis statt Giftmüll“ ins Leben gerufen, um Einwegbatterien durch Akkus zu ersetzen. Die 20 Ladegeräte für eine zentrale Ladestation in Gourgou hat die Ansmann AG gestiftet.

www.anmann.de

Recaro, Schwäbisch Hall Mark Hiller neuer Mitgesellschafter

Dr. Mark Hiller (41) engagiert sich künftig auch als Mitgesellschafter bei der Recaro Aircraft Seating GmbH & Co. KG. Wie der Flugzeugsitzhersteller dazu mitteilt, sei in der Vereinbarung mit Martin Putsch, dem Gesellschafter der Recaro Group, vorgesehen, dass Dr. Hiller ab 2014 über einen Zeitraum von 25 Jahren erfolgsorientiert sukzessive Anteile am Unternehmen erwerben kann. Damit werde Dr. Hiller langfristig einen Anteil von zehn Prozent am Unternehmen halten können. Er ist seit 2012 CEO.

www.recaro-as.com



Die Ansmann AG stiftete 20 Akku-Ladegeräte für eine zentrale Ladestation in Gourgou.

AS-Schneider, Nordheim – Spende an „Große Hilfe“

Die Franz Schneider GmbH & Co. KG übergab der Stiftung „Große Hilfe für kleine Helden“ eine Spende. Wie die Armaturenfabrik mitteilt, wurde auf der letzten Betriebsfeier durch Beleg-

schaft und Geschäftsführung ein Losverkauf organisiert, dessen Erlös von 1.300 Euro nun der Heilbronner Kinderkrebsstation und ihrer Stiftung gespendet wurde. Die Stiftung bündelt Pro-

jekte und ehrenamtliche Initiativen für die Kinderkrebsstation, wie die Betreuung von Geschwisterkindern oder das virtuelle Klassenzimmer.

www.as-schneider.com